

L'ÉLECTION



S'EN VIENT!!

En temps d'élection, qu'il s'agisse de droite ou de gauche, les arguments vont bon train et chacun fait valoir son opinion, son pronostique. Aux yeux de la gauche par exemple, *tout le monde il est beau, tout le monde il est gentil*. Oui, oui - tout le monde: les pauvres, les travailleurs, les pervers, les obsédés, les menteurs, les voleurs, les avorteurs d'enfants du peuple, les violeurs, les assassins. Bon, ces derniers ne sont pas vraiment gentils, mais c'est seulement parce qu'ils ont un 'problème', tandis que le riche, lui, à entendre la gauche, est foncièrement méchant. Il est automatiquement étiqueté d'inhumain et disqualifié. Pour eux, c'est l'ennemi du peuple, de l'humanité. Il ose jouir de la vie. C'est grave ça! Il a même des projets qu'il ose réaliser. Impardonnable! S'il ne réussissait pas, il serait une bonne personne mais parce qu'il réussit, c'est la preuve qu'il est méchant. Selon la gauche, le *bon* côté, les 'saints', c'est le syndicat, les pauvres et les travailleurs tandis que le côté *méchant*, les vilains pécheurs, c'est le patronat, les riches, les employeurs, ceux qui ont du blé à la banque. Eux, ils sont *vraiment* méchants: c'est péché d'avoir de l'argent et de vivre dans l'aisance. Le pauvre vole, c'est correct. Le riche vole, c'est répréhensible. Le pauvre viole, il a un 'problème', le riche viole, c'est un *salaud*. Pour être une bonne personne, toujours selon la gauche, il ne suffit que d'être dominé et de trimer dur, tandis que pour être 'méchant', il ne suffit que d'avoir de l'oseille et prendre des décisions à grande échelle. Le critère d'évaluation de la gauche en fin de compte... c'est le compte... en banque, le reste est absolument sans importance. T'es riche? T'es un abuseur. T'es pauvre? T'es victime - du riche - pas de ta famille, de ton milieu, du racisme, de la drogue, non non - du riche. Tous les maux lui sont attribués. On s'en prend donc à tous les riches: si un médecin est pauvre, c'est un BON docteur, s'il est riche, c'est un médecin MÉCHANT. On s'en prend à tous les riches sauf à un: le fabricant de nicotine. Lui, les pauvres en ont besoin - parce qu'un pauvre a besoin de sa dose quotidienne. Donc, il ne faut surtout pas toucher au *pusher* officiel des misérables. Lui, il est correct puisqu'il s'enrichit à répondre au besoin fondamental de la population. Bref, la gauche, c'est la solidarité, le saint amour, tandis que la droite, c'est l'individualisme, l'égoïsme, la rigueur, l'austérité (si nécessaire), la responsabilisation et la discipline. Mais en bons citoyens-élèves indisciplinés, on préfère la gauche, la récréation permanente, le *free-for-all*, le buffet à volonté, le bar ouvert, les dépenses illimités... comme s'il n'y avait pas de lendemain. Bref, le beurre et l'argent du beurre. Mais la gauche a aussi cependant ses bienfaits. Par l'entremise des syndicats, elle contribue à protéger les travailleurs des abus de certains employeurs. De plus, elle favorise le juste accès à des services indispensables à chacun, peu importe son rang et sa condition sociale: santé, éducation... Et ça, c'est très louable! Il est donc bien que les votes soient répartis entre la gauche et la droite, créant ainsi un équilibre, évitant ainsi de basculer dans les extrêmes que sont le communisme et le fascisme.

Mais qu'il s'agisse de gauche ou de droite, à chaque nouvelle élection, c'est immanquable, le peuple accueille le nouvel élu comme un Messie et, après quelques mois, il veut déjà le crucifier. Au début, c'est l'euphorie, puis ensuite le désenchantement, l'amertume. Chaque fois, c'est le même scénario. Chaque fois, on se berce d'illusions. La différence entre Jésus et ces *messie*urs, c'est que lui, il fut crucifié AVANT de régner. Les prophéties de la Bible se sont réalisées au sujet de sa crucifixion¹ et elles se réaliseront également au sujet de son règne prochain.² Mais comme dit le proverbe: *'It's gonna get worse before it gets any better.'* (Ça va empirer avant de s'améliorer.) Les prophéties stipulent qu'avant le règne du Maître,

*"le fils de perdition"*³ établira une domination à l'échelle planétaire et sévira pendant 3½ ans.⁴ Une réalité qui était difficile à imaginer il y a 100 ans, mais aujourd'hui la Terre est devenue en gros Village. Quelques-unes des prophéties décrivant les signes précurseurs de ce *Big Brother* détestable se sont déjà réalisés - sous nos yeux - à notre époque:

- L'avènement de l'image animée - ce qui, jusqu'à l'arrivée de la télévision en 1925, demeurait une prophétie inaccessible à notre entendement. (Apocalypse 13.15)
- Le retour des Judéens sur leur Terre natale et la renaissance de l'État d'Israël (réalisée en 1948: Ésaïe 43.56 / 66.8)
- Le retour de Jérusalem sous la tutelle Judéenne - prophétisé par Jésus lui-même (réalisée en 1967: Luc 21.24)

Après le bref règne de ce despote, le Maître reviendra mettre de l'ordre dans le désordre. (Zacharie 14.3-5 / Actes 1.11)

DÉMOCRATIE INVERSÉE

À l'inverse de la démocratie humaine où le peuple élit son dirigeant, ce sera l'inverse: *"l'Héritier de toutes choses"*⁵ choisira les membres de son Peuple⁶ - un peu comme le propriétaire d'un club sportif choisit ses joueurs. Es-tu prêt pour ton élection? Dieu votera-t-il pour toi? Ses influents conseillers te recommanderont-ils? Te veut-t-il dans son équipe? La réponse est oui, un gros 'OUI', un gros OUI souligné, un gros OUI souligné et en caractère gras! La réponse est carrément: **OUI! Dieu te veut dans Son Peuple**. Dieu TE veut! Il a déclenché « Opération PARDON » il y a 2000 ans afin que tu puisses être revêtu de la dignité nécessaire à ton élection et être rapatrié dans son Royaume. Donc, pas besoin de perdre ton temps à faire une campagne électorale auprès de Dieu pour essayer de l'impressionner et *gagner* son vote. Pas besoin non plus d'essayer de le baratiner avec des promesses en l'air pour le convaincre. T'as seulement besoin de te repentir sincèrement de tes péchés et accepter le sacrifice de Jésus, son Fils bien-aimé, à la croix, pour le pardon de tes péchés. Pas plus compliqué que ça! Incroyable hein!? C'est tellement facile que c'est pour cela que la majorité refuse de croire. C'est trop simple pour notre petit cerveau ;)

Pour Dieu, donc, ni la gauche ni la droite ne pèse dans sa balance: *"Vos pensées ne sont pas mes pensées et vos voies ne sont pas mes voies, déclare l'Éternel."* (Isaïe 55.8) *"Tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu"* (Romain 3.23) *'Tous'*, ça veut dire les riches ET les pauvres, la gauche ET la droite - toute allégeance politique confondue: libéraux, conservateurs, communistes, fascistes, républicains, démocrates, centristes, extrêmes gauche et droite. Cela inclut également les adultes, les ados, les enfants, les vieillards, les femmes, les hommes, les hétéros, les homos, les blancs, les noirs, les jaunes, les natifs, les immigrés, les employés et les patrons, et cela, toute race, nationalité, culture, langue et religion confondues, bref tout être humain, sans exception aucune. Ça veut dire toi et moi.

Il ne faut pas avoir peur. Ça allège que de se soulager du fardeau de notre culpabilité, de nos péchés, en se tournant vers notre Créateur qui nous aime. C'est un coup à donner mais on se sent vraiment mieux après, réconciliés. Et il n'y a ensuite plus rien qui fait obstacle à son amour pour nous!! Et on peut enfin ressentir sa présence aimante.

³ 2Thessaloniciens 2.3 / Apocalypse 13 / Psaume 65.5

⁴ Même pas la durée d'un mandat démocratique.

⁵ Hébreux 1.2

⁶ Mathieu 25.31-46 / Apocalypse 22.12-15

⁷ Mathieu 25.37-40

¹ Ésaïe 53 / Psaume 22. Prophétisée dans les moindres détails plus de 5 siècles avant sa venue.

² Michée 5.1[2] / Ésaïe 9.5[6]-8[9]